

Tote lügen nicht

Der Mord an „psychisch Kranken“ im Dritten Reich

Ein Film von Heinz Fechner und Bertram Wolf



Die Filmemacher

Bertram Wolf



Geboren am 5. Mai 1963

Aufgewachsen in Steeg im Lechtal und anderswo

Nach einer Ausbildung zum Tischler- und Zimmerer, die der Vater für ihn wollte, machte er mit der Ausbildung zum staatlich geprüften Berg- und Schiführer den ersten Schritt in die Richtung, die er sich für seine berufliche Zukunft erträumte. Dem ursprünglichen Ziel, Kameramann für Expeditionen zu werden, kam er 1990 mit dem Wechsel zum ORF zwar wieder einen Schritt näher, allerdings trat er nicht als Kameramann ein, sondern als Redakteur. Dort hat er zuerst als freier Mitarbeiter Beiträge für Tirol heute gestaltet, ab 1993 für das innenpolitische Magazin Inlandsreport in Wien, ab 1995 für das Nachfolgemagazin Report. Er war Redakteurssprecher und Redakteursrat beim ORF.

2002 hat er den ORF verlassen und war bis 2008 Geschäftsführer beim Zukunftszentrum Tirol.

Seit 2000 ist er als Ausbilder für den ORF tätig.

Neben seiner Tätigkeit als Coach für Führungskräfte, hat er seine Leidenschaft zum Recherchieren, Interviewen, Schreiben und Filme Machen, wieder aufgegriffen.

Heinz Fechner



Geboren am 10. Feber 1953

Aufgewachsen in Innsbruck

- 1972 Ausbildung zum Kameraassistenten in Innsbruck und München
- 1975 Freier Kameramann, Zusammenarbeit mit Christian Berger, ORF und div. deutschen Sendern
- 1981 Anstellung beim ORF als Kameramann (Dokumentationen, Opernproduktionen, Kultur-, Wissenschafts- und Spielfilmproduktionen, aktueller Dienst)
- 1986 Fernsehregisseur: Musikproduktionen, Tirol heute, Comedy; Coach ORF-Akademie
Bildredaktion und Bildgestaltung
- 2010 Arbeit als Gestalter, Kameramann und Cutter bei glotzpipm® - Film und Videoproduktion in Innsbruck

